

注)一部の内容は4月当時の内容です。予めご了承ください。

町内小中学校 卒業式・入学式

町内小中学校 卒業式・入学式

卒業式が3月に小中学校で行われ、児童や生徒たちが親しんだ学び舎を巣立って行きました。

また4月11日には、小中学校で入学式が行われ、新入生が新品の制服に身を包み、緊張した表情で入場すると在校生が歓迎の言葉や歌で温かく迎え入れました。



大津北小学校、入学式のあと新入生と保護者の記念撮影



小学校	卒業	入学
大津小	110	114
美咲野小	78	135
室小	80	84
大津南小	31	31
大津東小	7	10
大津北小	11	14
護川小	22	35
合計	339	423

中学校	卒業	入学
大津中	150	149
大津北中	158	186
合計	308	335

1先生からの点呼に大きな声で返事をしていました2校長先生から教科書を手渡され緊張した面持ちの新入生3大津北小へ入学する新入生14人、入学式が終わってほっと一息。記念撮影では笑顔を見ることができました

企業連でレクレーション

大津町企業連絡協議会の室支部による第1回親睦会が3月27日に菊陽ボウルで行われました。これは、同協議会の親睦を深めるために行われたもので、参加した企業は10社、参加人数は88人と盛大に行われました。ボウリングを通じて終始笑い声が響き、初めて顔を合わせた人たち同士も企業やチームの垣根を越えて親睦を深めていました。参加者からは第2回の開催を望む声が聞かれました。

大津町企業連絡協議会室支部親睦会



最後は記念撮影。この出会いが更なる企業同士の連携を生み出す

交通事故防止を合言葉に

大津町交通指導員委嘱状交付式が4月4日に役場で行われました。指導員の任期は2年。

街頭指導や各種イベントでの交通整理などを通して、指導員の皆さんは交通事故防止に尽力されます。この日は、1人が退任し、新任1人を含む19人が委嘱されました。田中副町長が委嘱状を手渡し、指導員の皆さんに激励の言葉を贈りました。

大津町交通指導員委嘱状交付式



交通事故防止のために頑張ってください

生命の尊さを学習する

人権の花運動が開始

人権の花運動の伝達式が5月23日に美咲野小で行われました。これは、阿蘇大津人権擁護啓発活動地域ネットワーク協議会の共催で町が開催し、小学生に人権問題を考えるきっかけを作りたいと行っているものです。式では全校児童710人が参加し、花の苗や種、プランターなどの贈呈を受けました。苗や種は児童らが育て、新たにできた種などを町内の各施設などで配布予定です。



ステージに上がる人権イメージキャラクターの「人KENあゆみちゃん」@と「人KENまもる君」@

多くの声援に包まれて

大津中学校体育大会

大津中学校で5月22日に体育大会が開催されました。熊本地震により一時は開催が危ぶまれ、予定より一週間延期をして無事開催。少ない練習時間の中で、この日を迎えた生徒たちは、家族や教員の皆さん、地域の皆さんへ向けて元気な姿を披露していました。3年生の保護者は「地震を乗り越えてさらに成長した子どもたちの姿に感動しました」と目を潤ませていました。



生徒たちは観客席の声援に応えるように一生懸命な姿を披露していました

子どもたちが安全運転のお願い

交通安全タッチ運動

交通安全タッチ運動が4月8日に大津南小学校前の道路で行われました。これは、「春の全国交通安全運動(4月6日~15日)」の一環として行われたもので、陣内幼稚園の園児31人がドライバーに交通安全のチラシやグッズを手渡し、呼びかけをしました。園児たちは約1時間のタッチ運動あと、大津地区交通安全協会大津支部より「おえかきちょう」の贈呈を受けご満悦でした。



交通指導員に抱えられグッズを手渡す園児「安全運転お願いします」の呼びかけも

農業の可能性に期待

農林水産大臣が大津町を視察

もりやまひろし 森山 裕 農林水産大臣が農水産業現場の視察や地元関係者との意見交換のため4月3日に、熊本県を訪問されました。町では、ネットワーク大津(株)を訪問し、とくながこうじ 徳永浩二代代表取締役社長、家入町長が対応をしました。3月に落成したばかりの機械倉庫を見学したあと、意見交換を行いました。森山大臣はネットワーク大津(株)の今後の農業振興の更なる可能性を期待していました。



機械倉庫の前で記念撮影